

CUENTAS ■ EJERCICIO 2012

La Universidad aprobará el presupuesto con el descuento de 7 millones de la paga extra

■ Ha convocado un Consejo de Gobierno extraordinario para el lunes ■ Contará con 203 millones de euros, 24 menos que en 2011

R.D.L.

El presupuesto de la Universidad de Salamanca para este año 2012 reflejará, finalmente, el descuento de los más de 7 millones de euros de la eliminación de la paga extra de Navidad de los empleados públicos, según las cuentas autorizadas por la Junta de Castilla y León. Se cumplen, por lo tanto, las previsiones del equipo rectoral, y al recorte de 17 millones en el capítulo 1 del presupuesto, que es el que se corresponde con los gastos de personal, se suma ahora esta disminución que afecta también a la partida de personal.

Con el fin de agilizar la aprobación este presupuesto, que lleva meses de retraso respecto a los años anteriores por las demoras, primero, del Gobierno nacional y, después, de la Junta de Castilla y León, la Universidad de Salamanca ha convocado un Consejo de Gobierno Extraordinario para la próxima semana. El lunes, día 17 de septiembre, los miembros del Consejo de Gobierno debatirán y aprobarán el presupuesto que tendrá que ser ratificado posteriormente por el Pleno del Consejo Social.

Antes de las vacaciones de verano, el rector Daniel Hernández Ruipérez ya anunció su intención de aprobar las cuentas con la mayor rapidez posible, puesto que la intención del equi-



Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca. /ARCHIVO

EL DETALLE

■ **DISTRIBUCIÓN DEL DINERO DE LA PAGA EXTRA.** Los 7 millones que se recortarán de la paga extra de Navidad de los funcionarios de la Universidad de Salamanca son la suma de los 2,3 millones que correspondería al personal de administración y servicios y otros 4,7 millones del personal docente e investigador.

po rectoral era haber tenido el visto bueno en julio, pero tuvieron que posponer la decisión por el anuncio de Mariano Rajoy acerca de la supresión de la paga extra de Navidad de los funcionarios, como parte del ajuste presupuestario del país.

Lo más probable es que el Consejo Social de la Universidad de Salamanca que preside Ignacio Sánchez Galán se reúna antes de final de mes para dar luz verde a las cuentas de 2012.